

# 50<sup>e</sup> anniversaire du jumelage avec le Rwanda



Rencontre avec le maire du district de Huye, Ange Sebutege

## En route pour de nouveaux projets ...



Au "Camp Kigali", le bourgmestre laisse son témoignage dans le livre d'honneur.



Visite de Nyanza, l'ancien village royal

Afin de célébrer le cinquantième anniversaire du jumelage qui unit Woluwe-Saint-Lambert et les secteurs de Mbazi et Simbi (Rwanda) depuis 1970, célébration qui avait dû être reportée à cause de la Covid-19, le bourgmestre Olivier Maingain et Philippe Jaquemyns, l'échevin de la solidarité internationale et des jumelages, se sont rendus au Rwanda en octobre dernier.



Chantier solidaire avec les jeunes Woluwéens à Mbazi

Lors d'une rencontre avec le maire du district de Huye (dans lequel se situent les secteurs de Mbazi et de Simbi), le bourgmestre et l'échevin ont pu échanger sur les nombreux projets réalisés depuis 1970 dans le cadre du jumelage, et envisager de nouveaux partenariats, notamment dans les domaines du développement durable, de l'égalité entre les femmes et les hommes, de la formation, du sport, etc.

En présence des jeunes de Woluwe-Saint-Lambert qui résidaient à Mbazi et Simbi dans la cadre du projet « D'Andromède à Mbazi : du sport à la citoyenneté » (dont nous vous parlerons plus longuement dans une pro-